

Monsieur Manfred von Nostitz né à Paris (France), est nommé Ambassadeur en République islamique du Pakistan.

Monsieur von Nostitz [baccalauréat en Histoire et en Sciences politiques, Université de Toronto, 1963; maîtrise en Sciences politiques, Universités de Grenoble et de Toronto, 1965] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1967. Il a servi à l'étranger au Vietnam, en Autriche, en République fédérale d'Allemagne, en Thaïlande et aux États-Unis. En 1981, il est devenu Directeur des affaires de l'Asie du Sud et du Sud-Est et en 1983 Directeur des relations générales avec les États-Unis. Il est Haut-commissaire en Malaisie et auprès du Brunei depuis 1984. Il est marié à Judith Irwin et ils ont deux enfants. Monsieur von Nostitz remplace Monsieur Robert W. Clark.